



Vereine/Verbände

### Vereine/Verbände: So funktioniert's

Ihre redaktionellen Beiträge sind uns sehr willkommen. Wir nehmen gerne Berichte entgegen, weisen in dieser Rubrik allerdings nicht auf kommende Anlässe hin. Ihre Texte und Bilder für diese Seite können Sie uns per E-Mail senden.

Unsere Adresse lautet:  
[redaktion@zugerzeitung.ch](mailto:redaktion@zugerzeitung.ch)

Bitte beachten Sie, dass wir in dieser Rubrik Texte von maximal 3500 Zeichen abdrucken.

Fotos sollten Sie in möglichst hoher Auflösung an uns übermitteln. Schicken Sie sie bitte als separate Bilddatei, nicht als Teil eines Word-Dokuments.

# Vom Büro raus in die Natur

In der Erfahrungswoche wird Auszubildenden ein Einblick in andere Berufe gewährt.

Das Schweizer Rohstoffunternehmen Glencore und die Gemeinde Baar haben für die vergangene Woche eine Erfahrungswoche organisiert. Dabei sammeln die Auszubildenden von Glencore eine Woche lang Erfahrung in anderen Berufen und Tätigkeitsfeldern.

Severin Bättig, Vizegemeindegemeinschafter von Baar, ist überzeugt von der Idee. «Glencore und die Gemeinde Baar führen dieses Projekt nun schon zum dritten Mal durch, und es ist immer wieder aufs Neue ein voller Erfolg. Die Jugendlichen haben die Möglichkeit, ein neues Arbeitsumfeld kennen zu lernen und ihren Erfahrungshorizont zu erweitern.»

Dieses Jahr haben 11 Auszubildende von Glencore daran teilgenommen. Ihre Aufgaben waren vielseitig und fordernd. So haben sie auf dem Robinson Spielplatz Sträucher getrimmt, Abfall entsorgt und den Bachlauf zwischen Neuägeri und den Höllgrotten gesäubert. «Ihre Arbeit kann sich sehen lassen», findet Vizegemeindepräsidentin Sonja Zeberg. «Es war eine ge-

lungene Woche und die Lernenden waren voller Tatendrang.» Auch Yara Kappeler, die bei Glencore die kaufmännische Lehre absolviert, hat die etwas andere Arbeitswoche gut gefallen. «Mir wurde mal wieder bewusst, dass es Berufe gibt, die vollen körperlichen Einsatz in der Natur fordern – und das auch bei schlechtem Wetter.» Spannend war für sie auch der Austausch mit den Angestellten: «Es gab einige, die nicht viel über Glencore oder unsere Arbeit wussten. Wir haben daher auch viel über unsere Firma gesprochen und konnten so mit einigen Vorurteilen aufräumen.»

Das in Baar beheimatete Rohstoffunternehmen Glencore arbeitet für die Lehrlingsausbildung mit dem Lehrverbund bildzug zusammen und beschäftigt derzeit 12 Auszubildende in den Bereichen Informatik und KV. Auch für nächstes Jahr plant Glencore wieder eine Erfahrungswoche. Wo, ist noch offen.

**Für Glencore International:**  
**Sarah Antenore**



Yara Kappeler nahm mit vollem Einsatz an der Erfahrungswoche teil.

Bild: PD